



### Backen mit Kindern für Kinder

Jedes Jahr lädt der AWO Ortsverein Boy Kleine und Große ein, für einen guten Zweck Weihnachtsplätzchen zu backen. Treffpunkt war wieder die Begegnungsstätte in der Kraneburgstraße. Der Spaß am Backen steht im Vordergrund, die Teilnahme ist kostenlos. Backbegleiter helfen den Kleinen, wo es nötig ist. Die Plätzchen können am Freitag, 9. Dezember, in der Hütte der Ernst-Löchelt-Stiftung auf dem Weihnachtsmarkt vor dem Rathaus (Ernst Wiczock Platz) erworben werden. Der Erlös geht an die Kinder- und Jugendhilfe. Foto: privat